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Abstract (en)
[origin: ES265395U] A stamping device includes a stamp, with an inking pad or of the self-inking type, for printing or marking documents or objects,
and a box, containing the stamp. The stamp is fixed on a part which retracts under a box cover and is mounted on the cover so that the cover is
used as a single control member for moving the stamp into position for use and, after use, automatically retracting the stamp into the box. The
part on which is fixed the stamp is slidably mounted on the cover by virtue of two grooves formed in the cover and into which extend engagement
protrusions such as studs formed on the part.

Abstract (fr)
Support de timbre, à encrage ou auto-encré pour l'impression ou le marquage de tous documents ou objets, se présentant sous la forme d'une
boîte (a), contenant le timbre (b), de format réduit, ledit support étant caractérisé en ce que le timbre est fixé sur une pièce (d) qui se replie sous
le couvercle (e) de la boîte et qui est montée sur ce couvercle, de façon à ce que le couvercle serve d'organe unique de commande pour la mise
du timbre en position d'emploi, et, après emploi, sa remise automatique en place dans la boîte. La pièce (d) sur laquelle est fixé le timbre (b) est
montée de façon à pouvoir coulisser sur le couvercle (e) grâce à deux rampes (e1) que présente ce dernier, dans lesquelles sont en prise des
saillies telles que tétons (g) que comporte la pièce (d).
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